
本报讯 今年来袁我区以保
护水资源尧防治水污染尧改善水
环境尧 修复水生态为主要任务袁
全面建立推行落实区尧镇尧村三
级河长体系袁 构建责任明确尧协
调有序尧监管严格尧保护有力的
河湖管理保护机制袁为维护河湖
健康生命尧实现河湖功能永续利
用提供制度保障遥

我区现有村级以上河道 430
条渊段冤尧主要湖泊 2 个尧在册水
库 25座遥 为全面落实河湖管理
体系袁我区积极探索河湖管护长
效机制袁取得了明显成效遥

全区共有区尧镇尧村三级河
长 281人袁其中区级河长 15人尧
镇级河长 105人尧 村级河长 161
人袁 今年以来区级河长巡河 53
人次尧镇级河长巡河 1567人次尧
村级河长巡河 3504人次袁 共发
现问题 366 个 袁 100%落实整
改袁 基本实现了巡河全覆盖尧
管河抓重点尧 护河明责任遥 聘
请民盟委员 尧 群众代表担任
野民间河长冶袁同时聘请社会监督
员袁作为对河长制监督考核的有
力补充袁传达社情民意袁参与河
道巡查工作遥各镇渊街道冤运用监
控尧无人机等野电子河长冶实施动

态跟踪监控袁有效查找河道盲点
和薄弱点遥通过野一河三长冶携手
共治袁 建立健全信息共享机制袁
发现问题及时上报袁遇到问题有
效处理袁确保河道管护工作有效
运行遥

我区坚持问题导向袁有序编
制野一河一策冶袁明确问题清单尧
目标清单尧任务清单尧措施清单
和责任清单 5个清单袁形成河湖
管护的时间表尧 路线图遥 截至 9
月 20日袁43条区级河道野一河一
策冶行动计划全部通过由区级河
长主持召开的审查会的审查袁根
据审查意见修改后袁由区级河长
签发实施遥 各镇尧街道野一河一
策冶编制工作也在紧锣密鼓的推
进中遥

河道治理问题在河里尧根子
在岸上袁为此我区采取野多条腿
走路冶的方式治理河网遥 开展河
道野三乱冶整治院截至 8 月底袁全
区累计拆除涉河违建 85 处袁清
理违章占用及堆放 14处袁 铲除
违章种植菜地 148处尧 树木 100

棵袁平毁坟墓 8 处袁清理渔网渔
簖尧拦河网尧扳罾等阻水设施 335
处袁 清理收缴违规渔具 800 余
条袁清理废弃船只 5130余艘袁整
治沿河畜禽养殖 252处遥开展黑
臭水体整治院结合野263冶整治袁有
黑臭水体治理考核任务的 21条
河道已完成 14 项整治任务袁完
成工程量的 66.6%遥 开展面源污
染整治院 开展农村生活污水处
理袁 计划新建 82个规划发展村
的生活污水处理设施袁新建畜禽
粪便集中处理及沼液发酵循环
利用工程袁 关闭养殖场 473家遥
开展流域水环境整治院长荡湖出
入湖河道综合整治工程顺利推
进曰 大墩枢纽工程年内主体完
工袁可保障钱资湖周边低洼地防
洪安全曰通济南河整治尧圩区防
洪除涝尧滨湖新城水系控制等工
程前期工作已全面展开曰长荡湖
退圩还湖项目持续推进遥全区今
年涉水项目治理计划投资约 30
亿元遥
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区、镇、村三级河长实现“全覆盖”

我区多措并举推进“河长制”
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本报讯 10月 25日袁区十七届人大常委会召开第
十二次会议袁区人大常委会主任王跃中主持会议袁副主
任刘东升尧王艳红尧王新辉尧冯锁强参加会议袁区委常委尧
常务副区长陶伟袁副区长朱霞袁区人民法院尧区人民检察
院等相关部门负责人应邀列席会议遥
会议听取了区人民政府关于 2018年 1耀9月份财政

预算执行情况的汇报并进行了审议遥今年以来袁区政府及
财税部门主攻重点难点尧努力挖潜增收袁坚持开源节流尧
优化支出结构袁强化财政监管尧化解债务风险袁充分发挥
了财税对经济社会发展的支持调节作用遥 1耀9月份全区
财政预算执行情况总体良好袁一般公共预算收入 429354
万元袁保持了总体平稳尧稳中有进的良好态势遥 面对严峻
复杂的国内外宏观经济形势袁 会议要求区政府及财税部
门紧盯年初确定的目标任务袁挖潜增收袁确保完成年度目
标任务曰加强财源培植袁充分发挥财政资金的杠杆作用和
引导功能袁确保财力持续增长曰加强结构调整袁坚持量入
为出尧有保有压的原则袁确保重点支出需求曰加强资金监
管袁进一步完善预算管理体系袁确保财政健康运行遥

会议表决通过了 叶关于批准 2018年本级政府支
出预算调整的决定曳遥

会议听取了区人民政府关于区十七届人大二次
会议期间代表建议办理情况的汇报并进行了审议遥区
十七届人大二次会议期间共收到代表建议 191件袁截
止 8月底已全部答复完毕遥 在办理过程中袁区政府及
承办部门高度重视建议办理的质量和成效袁改进办理
方法袁坚持野走出去尧请进来冶袁和代表直接见面袁建议
的办结率尧见面率尧满意率尧办成率都有了进一步提
高袁 代表满意率达 100%袁 代表建议总办成率为
51.3%袁较去年上涨 13.4%袁一些群众关注的热点难点
问题得到了解决袁有力助推了我区经济的快速发展和
社会各项事业的全面进步遥

针对代表建议办理工作中存在的问题和薄弱环
节袁会议要求区政府及相关承办部门进一步完善代表
建议办理机制袁提高与代表的见面率袁增强建议办理
工作的公开化和透明度曰 深入跟踪督办代表建议袁加
大野回头看冶力度袁提高办理实效袁提升办理质量遥
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本报讯 10月 24日,由区委
宣传部尧区教育局尧区文广体局尧区
文联主办的庆祝改革开放 40周
年野流光溢彩冶油画展在园林大酒
店开展遥 区人大常委会副主任王
艳红参加开展仪式遥
改革开放 40年来袁我区经济

和社会事业迅速发展袁 城市面貌

日新月异袁极大地激发了画家们的
创作激情和灵感袁 他们怀着对党尧
对祖国尧对家乡的无比热爱袁用手
中的笔记录金坛的发展变迁袁浓
墨重彩地描绘了金坛步入新时代
的美好画卷遥
本次展览共展出油画作品 26

幅袁充分展示了基层油画学会的写

生创作袁本次参展的油画创作者都
具有写实油画技法训练的学院教
育背景袁 其中多位作者数次在省
级尧国家级展览中入选尧获奖袁学院
教育给予了他们技术支撑和艺术
素养袁 让他们的作品具有写实画
风和纯正的艺术品位袁作品表达了
对家乡金坛的无限热爱遥 李蕾

庆祝改革开放 40周年野流光溢彩冶油画展开展

常州市金坛区第十七届人
民代表大会常务委员会第十
二次会议袁听取并审议了区财
政局局长于忠俊受区人民政
府委托所作的 叶关于金坛区
2018 年 1-9 月份财政预算执
行情况及预算调整方案的报

告曳遥 鉴于必要的支出调整因
素袁会议经过审议袁决定批准
区政府调增省转贷地方政府
债券支出预算 120000万元曰批
准动用预算稳定调节基金袁增
加一般公共预算支出预算
40318万元遥

常州市金坛区人民代表大会常务委员会
关于批准 2018年本级政府支出预算调整的决定
渊2018年 10月 25日常州市金坛区第十七届人民代表大会

常务委员会第十二次会议通过冤

常州市金坛区第十七届人
大常委会第十二次会议听取
和审议了常州市金坛区人民
法院叶关于明确人民陪审员名
额的请示曳遥 会议根据叶中华人
民共和国地方各级人民代表

大会和地方各级人民政府组
织法曳叶中华人民共和国人民
陪审员法曳的规定和人民法院
审判工作新变化的要求袁决定
将常州市金坛区人民法院人
民陪审员名额确定为 150名遥

关于确定常州市金坛区人民法院
人民陪审员名额的决定

渊2018年 10月 25日常州市金坛区第十七届人民代表大会
常务委员会第十二次会议通过冤

以盛产黄金
米著称的朱林林
镇黄金村今年水
稻 种 植 面 积
3000亩袁近期开
足马力开镰收
割袁 时间比同期
提前约 15天袁目
前已收割近千
亩袁 这为该村大
米抢占市场奠定
了扎实基础遥
浦映 文/摄

本报讯 近日袁开发区 2018
年度城乡建设用地增减挂钩复
垦项目顺利通过常州市国土资
源局验收袁累计新增农用地面积
849.4亩袁创历年新高遥

为完成今年土地复垦任务袁
开发区研究制定了专门文件袁明
确时间节点和任务要求遥开发区

规划建设局尧国土所尧两个街道
和相关村渊社区冤分工协作袁密切
配合袁国土所指派专人赴整治一
线开展业务指导遥先后多次召开
专题会议和现场推进会袁全流程
抓进度尧抓质量袁督促任务有效
推进遥

今年以来袁为有效突破土地

资源瓶颈袁 开发区多措并举袁持
续加大盘存量尧 挖潜量工作力
度遥截至 10月中旬袁开发区除了
完成土地复垦项目之外袁通过采
取零地招商尧 嫁接租赁等手段袁
盘活低效企业土地 200多亩尧企
业闲置厂房约 5万平方米遥

李明 臧风华

开发区院土地利用野盘存量尧挖潜量冶


